

Les CP participent au concours d'illustration des Incos !

Depuis plusieurs semaines, les CP se rendent à la médiathèque, afin de préparer avec Valérie Mortain, leur illustration, dans le cadre d'un concours proposé par les Incorruptibles (association dont l'objectif est de « susciter l'envie et le désir de lire des plus jeunes »).

Après la lecture d'albums, chaque élève a choisi une phrase à illustrer. La classe a pu bénéficier, à deux reprises, de l'aide de Julien, illustrateur.

Les dessins des enfants seront envoyés le 9 mai. Peut-être aurons-nous un(e) ou plusieurs gagnant(e)(s) parmi les CP de St Aubin ?

